
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 24 DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos vinte quatro do mês de junho do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguida em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão 
anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. 
Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: Indicação n°01/2024: autoria 
mesa diretora. 2° Indicação n° 02/2024: Autoria da mesa diretora. 3° Indicação 04/2024 
e 05/2024: Autoria Vereador Jose Fábio dos Santos. 4° Indicação n° 06/2024 e 
07/2024: Autoria da Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos. Matéria vindo Poder 
Executivo: 1° Projeto de Lei n° 115/2024: Dispõe sobre o pagamento de incentivo 
financeiro de custeio, em caráter provisório para intensificação e fortalecimento das 
ações de imunização nos termos da resolução n° 173/ses/ms, de 08 de fevereiro de 
2024, e dá outras providências". Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Jose 
Faio dos Santos, após cumprimentar a todos em nome do Presidente. Falou de suas 
indicações, sendo uma solicitando redutores de velocidade nas Rua da Margaridas e 
bem como na Rua das Violetas, de grande importância para segurança dos moradores 
daquela localidade, solicitou ao Líder do Prefeito, Vereador Arnaldo que encaminhe 
para o prefeito essa indicação. A segunda é sobre o festival de praia que acontece no 
Município, que possa incluir a modalidade de vôlei de praia, para promover nossos 
atletas. Ordem do Dia: 1° Projeto de Decreto Legislativo n° 02/024. Autoria do 
Vereador Francisco Deuzimar Lima. Aprovado por unanimidade. 2° Requerimento n° 
01/24. Autoria do Vereador Douglas Brasileiro da Silva. Aprovado por unanimidade. 3° 
Projeto de Lei 504/2024. "Dispõe sobre o Sistema Municipal de pultura do Município de 
Sonora - MS, e dá outras providências". Aprovado por unaltlimidade. Explicações 
Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, apó cumprimentar a todos 
presentes e os que nos assistem. Parabenizou os Vereador F bio, Flavia e Douglas, 
pelos seus trabalhos. Disse que em 2021 fez algumas indic ções e indiquei vários 
pontos que precisavam de quebra-molas, e alguns lugares prcisa de rotatórias, e a 
maioria das placas indicativas de nosso Município estão no ch o, temo que prionzar a 
sinalização do Município e a conscientização de todos uma ve eu como temos jovens 
que transitam em alta velocidade. Sobre o requerimento d Vereador Douglas. os 
maquinários, vimos ao decorrer da semana algumas maquinas éncostada, e temos que 
colocar para funcionar, finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Dalmi Alves, após cumprimentar a todos em nome do Presidente. 
Parabenizou o Vereador Deuzimar pelo Projeto de Decreto apresentado, sendo uma 
honraria ao servidor Portela. Parabenizou a indicação 01/2024 da Mesa Diretoria, 
solicitou para colocar junto a proposição o atendimento odoniológico na Sete Placas, 
que essa indicação seja estendida para o Parque Novo Horizonte e Assentamento. 
Parabenizou a tosos pelas indicações apresentada, finalizou agradecendo a presença 
de todos e desejando excelente semana. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 
Douglas Brasileiro a Silva, após cumprimentar a todos, falou pobre seu Requerimento 
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aprovado nesta Sessão, agradeceu os colegas que votaram favorável, espero que o 
Executivo e Secretario de Obras nos encaminhem as informações solicitadas, para 
avaliar o que está acontecendo. Agradeceu o Secretario de Obras por estar molhando 
os canteiros centrais das Avenidas, solicitou que da mesma forma atender o 
Assentamento é necessária melhorias na iluminação, citou como exemplo que o pessoal 
transita a pé indo e voltado da igreja. Falou que esteve em Campo Grande e amanhã 
vai ter um evento muito importante aonde os seus colegas vão estar que é a entrega 
das emendas parlamentares, o nosso trabalho é fiscalizar e legislar ver o que esta 
escrito nesses contratos, para que sejam bem executados, é mudar aquilo que não 
concorda na qualidade de autoridade construída pelo povo para vir atender da melhor 
forma a todos. Finalizou desejando uma ótima semana a todos. Vereadora Flavia Porto 
da mota Vasconcelos, inicio cumprimentando a todos, em nome do presidente 
cumprimento os pares aqui presente. Em 2021, teve pedido dos moradores para colocar 
redutor de velocidades na avenida das chácaras, por ser uma rua que passam em alta 
velocidade, e teve uma cidadã que perguntou se iria colocar quebra mola na cidade 
inteira, ser for preciso vamos colocar. A indicação .do Vereador Fabio, é de muita 
importância, o médico na sete placas, espere que de qualidade de trabalho para os 
profissionais, que vam colocar sua vida em risco anda cem km, para fazer os 
atendimento. Finalizou desejando excelente semana. Vereador Joaquim Teixeira, início 
cumprimentado a todos, parabenizou os vereadores pelas indicações. Quero pedi para 
que faça um oficio, para saber quais as vacinas que tem disponível, no brasil temos um 
índice muito alto de HPV, a prefeitura poderia fazer uma divulgação das vacinas, que 
temos de graça para a população, se prevenir de doenças. Finalizou desejando um boa 
noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Francisco Deuzimar Lima, 
após cumprimentar a Mesa em nome do Presidente Jansen, agradeceu a todos pela 
votação do projeto 02/2024, que concede titulo de cidadão honorífico ao Senhor Gerson 
Portela, funcionário do Fórum. Parabenizou os vereadores (as) que apresentaram suas 
indicações. Deixou uma nota de pesar a família Zanata, uma família que já esta em 
Sonora, desde o início, que Deus, conforte o coração e todos. Finalizou desejando a 
todos uma semana iluminada. Vereador Jose Fabio dos Santos, inicio cumprimentado 
a todos e as populações que nos assistem via rede social. 'A indicação da Mesa 
Diretoria, surgiu depois de muitas conversas com as pessoas da região da sete placas, 
vimos que tem uma grande necessidade de ter um atendimento Médico, foi uma ideia 
em conjunto com os vereadores. Gostaria que nós fôssemos atendidos pelo Executivo, 
solicitou que o Líder do Prefeito, possa nós ajudar com essa indicação. Finalizou 
desejando uma excelente semana a todos. Em seguida em suas considerações o 
Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, inicio reg'strado a indicação 01 e 
02/2024, autoria da Mesa Diretora que não aparece o nome do Vereador Douglas, 
porém está junto na elaboração das mesmas. Parabenizou a todos Vereadores (as) 
pelas indicações e projetos os quais que vem trazendo benef cio para nossa cidade. 
Deixar meus sentimentos para toda família Zanata, pelo faleci ento de sua matriarca 
que Deus possa conforta os corações de todos. E nada mais h vendo a tratar encerrou 
a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Juni r 1° Secretário, lavrei a 
presente Ata que após lida , -discutida e se aprovada, vai as inada por mim e pelo 
Presidente af6 - Á tr 
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